
  

BOA NOITE NESTE DIA 24 DE FEVEREIRO DE 2022, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 2ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO AO 1º SECRETÁRIO À FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS SRS. 

VEREADORES E VEREADORAS. 

PEÇO AO 1º SECRETÀRIO PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE INDICAÇÕES, PROJETOS DE LEIS, RESOLUÇÕES 

PELO SRS. VEREADORES (AS). 

 

PALAVRA FRAQUEADA AOS NOBRES VEREADORES.  

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÕES AS ATAS DA 31ª, 32ª, DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS 

REALIZADAS DO 1º PERIODO REALIZADAS NOS DIAS 02 e 09 de 

DEZEMBRO DE 2021.   

COLOCO EM APROVAÇÕES AS ATAS, OS VEREADORES E VEREDORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM 

CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADAS POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A ATA DA SESSÃO SOLENE REALIZADA NO DIA 15 DE 

DEZEMBRO DE 2021, E DA ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

(APROVAÇÃO DO ABONO DO FUNDEB) REALIZADA NO DIA 31 DE 

DEZEMBRO DE 2021.  

COLOCO EM APROVAÇÃO AS ATAS, OS VEREADORES E VEREADORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM 

CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADAS POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 01/2022, AUTORIA DA 

VEREADORA LUNA GABRIELA, PEDINDO PARA O PREFEITO 

MUNICIPAL, A PAVIMENTAÇÃO COMPLETA DA RUA DA RESTAURAÇÃO  

E TRANVERSAIS DO BAIRRO BOM JESUS E DA RUA DA PEDREIRA DO 

MESMO BAIRRO. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E VEREADORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA, 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 03/2021, AUTORIA DO VEREADOR 

JOSÉ RAIMUNDO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

LIMPEZA E PAVIMENTAÇÃO DA RUA VALTER GALÚCIO NO BAIRRO DO 

ATLÂNTICO II. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E VEREADORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA, 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 04/2022, AUTORIA DO VEREADOR 

JOSÉ RAIMUNDO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, O 

SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA E DE DRENAGEM DA RUA 7ª 

DO BAIRRO SÃO JOSÉ, REITERANDO O REQUERIMENTO Nº 131/2021 

APROVADO EM 09/09/2021, AUTORIA DA VEREADORA LUNA GABRIELA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICACÃO, OS VEREADORES E VEREADORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 05/2022, AUTORIA DO VEREADOR 

MARCELO SANDRO, SOLICITANDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, OS 

SERVIÇOS EMERGENCIAIS NA RUA JOSÉ SANTANA DO NASCIMENTO NO 

BAIRRO SÃO TOMÉ, REITERANDO O REQUERIMENTO Nº 109/2021, 

APROVADO EM 12/08/2021, AUTORIA DA VEREADORA LUNA GABRIELA.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E VEREADORAS 

QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA, 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

 



 

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

 

 

PASSO PARA AS COMISSÕES DE: CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, E COMISSÃO 

DE ECONOMIA FINANÇAS: 03 PROJETOS DE LEIS ORIUNDO DO PODER 

EXECUTIVO: 01- CRIA A PROCURADORIA GERAL DO MUNICPIO DE 

SALINÓPOLIS, E O FUNDO DE HONORÁRIOS ADVOCATICIOS. 02- DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO E REGULAMENTAÇÃO DO SERVIÇO DE GUINCHO, 

REMOÇÃO E DEPÓSITO EM PÁTIO DE VEICULOS AUTOMOTORES 

RECOLHIDOS ATRAVÉS DE MEDIDAS ADMINISTRATIVAS NO AMBITO DO 

MUNICÍPIO DE SALINÓPOLIS. 03- OFICIO Nº 047/2021-SEMUTTSAL, ESTÃO 

PEDINDO ALTERAÇÕES EM ALGUNS ARTIGOS DA LEI MUNICIPAL Nº 

2.872/2015, DISPÕE SOBRE O SERVIÇO DE TRANSPORTE REMUNERADO DE 

PASSAGEIROS POR MEIO DE MOTOCICLETAS MOTO TAXI.       

 

 

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 03 DE MARÇO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

                                        

                                      ERON DE CARVALHO TEIXEIRA  

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


